

le Dauphiné L. 05/07/2021

PAYZAC

La Corbeille aux tricots se retrouve avant l'été



Les tricoteuses à table.

Mise en sommeil depuis plusieurs mois et avant la pause estivale, La Corbeille aux tricots a réuni ses adhérents pour partager un repas que l'on peut qualifier de retrouvailles puisque certains ne se sont pas vus depuis l'an passé. C'est au nouveau restaurant du Comptoir de Payzac que les agapes ont eu lieu. À la rentrée, si les conditions sanitaires le permettent, les rencontres hebdomadaires du lundi reprendront, et la date du marché de Noël a été retenue.